

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos se publicó el Índice de actividad económica de la FED de Chicago, el cual se ubicó en -0,19 puntos en marzo, sin cambios frente al registro del mes anterior y en línea con las expectativas del promedio de analistas. Si bien el indicador continúa en terreno negativo, lo que evidencian un crecimiento por debajo de la tendencia nacional y señalan menores presiones inflacionarias, se ha recuperado desde el peor nivel de -0.55 puntos en noviembre; periodo en el que se contemplaba una recesión pronunciada en la actividad económica. Dentro de los principales componentes que captura el indicador, los relacionados al empleo contribuyeron un punto, en contraste con los 9 pbs que habían restado en febrero.

- **Expectativas de crecimiento:** Esta semana se conocerá el resultado del PIB del primer trimestre en Estados Unidos y la Eurozona. Para EEUU, el promedio de analistas prevé una desaceleración del crecimiento hasta el 2,0% t/a desde el 2,6% t/a de 4T22, a pesar de la proyección de una aceleración del consumo personal hasta el 4,0% t/a desde el 1,0% t/a un trimestre atrás, lo que significaría una desaceleración de rubros como gasto del gobierno e inversión. De otro lado, para la Eurozona, prevén un crecimiento de 1,4% a/a, menor al 1,8% a/a de 4T22, consecuencia de una desaceleración generalizada de los componentes del PIB.

- **Expectativas Colombia:** Esta semana se publicará la encuesta de opinión empresarial de Fedesarrollo del mes de marzo, que captura la lectura de la situación actual y expectativas de comerciales e industriales del país; es probable que la confianza de estos grupos continúe deteriorándose como en meses anteriores, a medida que el consumo de los hogares se modera, en medio de un panorama inflacionario y de altas tasas de interés. Adicionalmente, esta semana se llevará a cabo la reunión de política monetaria del Banco de la República, para la que el promedio de analistas prevé que la tasa de referencia se mantenga inalterada en el 13,0%, de acuerdo con las encuestas más recientes.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo al inicio de la jornada, con movimientos marginales, en una jornada de bajo flujo de fundamentales, en medio de resultados corporativos positivos pero expectativas de tasas de interés de la FED algo más altas que en semanas anteriores, a medida que los riesgos sobre el sistema bancario se moderan. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,21%, mientras que el S&P 500 se valoriza 0,10%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a 10 años que operaron sobre 3,53%, cayendo en tasa 4,4 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,03%.

- Los precios del petróleo operan con ligeras pérdidas frente al cierre anterior. La referencia Brent opera sobre USD \$81,41/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$77,74/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.503,40, a la baja frente al cierre del viernes de USDCOP \$4.514,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento negativo frente al dólar, a excepción del peso colombiano. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno, que se deprecia 1,79%.